

## 令和6年度 中学2年生 校外学習

9:00 晴れすぎも暑すぎもせず、絶好の遠足日和です。中間考査も明けたので、生徒の顔もいつもより晴れ晴れと楽しそう。瀬戸大橋を渡って、いざ、讃岐へ！



11:00 無事に琴平に到着。ここからが難関、金刀比羅宮御本宮まで785段の大階段です。でもさすがは中学2年生、ほとんどが元気に上がることができました。その後はお楽しみの自由散策。思い思いにソフトクリームを食べたり、お土産物を買ったりと、短いながらも友達と一緒に時間を満喫しました。



13:00 中野うどん学校での昼食。この後のうどん作りに向け、腹ごしらえです。食べ残しもほとんどなく、準備は万端です。



13:20 午前中の自由時間が少なめだったとあって、ここでも、お土産を買うことができました。時間いっぱい、お土産品を眺め、たくさん買って帰りました。



13:40 さあ、うどん学校スタートです。

第1時間目は、うどん切り。用意していただいていた生地を麺棒で伸ばし、切って、うどんにしていきます。みんなの顔は真剣その物。「おいしくなあれ」と願いを込め、上手に作ることができました。



14:00 第2時間目は、生地作りです。小麦粉からうどん生地をこねていきます。懸命に生地と格闘する友達を、周りの友達はタンバリンで応援します。生地がまとまったらビニール袋に入れて踏むことで生地のコシを強くします。YOASOBIの「アイドル」にのせ、LiSaの「紅蓮華」に乗り、みんなで歌い踊って作ったうどん生地。きっとおいしくなったことでしょう。



16:15 楽しかった遠足も終わり、無事に帰ってきました。新学年が始まり1か月半、クラスメイトとの友情を深め、クラスの一体感を醸成することのできた一日となりました。